

BROADCAST

Polda Banten Hadiri Pelantikan Pengurus PWI Provinsi Banten Periode 2024-2029

Ayu Amalia - BANTEN.BROADCAST.CO.ID

Jan 21, 2025 - 22:29



Serang - Polda Banten menghadiri Pelantikan Pengurus Persatuan Wartawan Indonesia (PWI) Provinsi Banten Periode 2024-2029, bertempat di Hotel Horison Ratu Kota Serang pada Selasa (21/01).

Dalam kegiatan ini Kabid Humas Polda Banten Kombes Pol Didik Hariyanto yang diwakili Kasubbid Penmas Polda Banten AKBP Meryadi didampingi Para Kasi

Humas Polres Jajaran Polda Banten.

Turut hadir dalam kegiatan tersebut Pj. Gubernur Banten Bapak Ucok Abdulrauf Damenta, Ketua Umum PWI Pusat Hendry CH Bangun, Perwakilan Kopassus, Perwakilan Kejaksaan, dan Unsur Forkopimda Provinsi Banten lainnya.

Pada kesempatannya Kasubbid Penmas Bidhumas Polda Banten AKBP Meryadi menjelaskan terkait kegiatan tersebut. "Hari ini saya mewakili Kabid Humas Polda Banten menghadiri acara Pelantikan Pengurus Persatuan Wartawan Indonesia (PWI) Provinsi Banten Periode 2024-2029, dimana seperti yang telah kita ketahui bersama bahwa Bapak Mashudi telah terpilih secara aklamasi menjadi Ketua PWI Provinsi Banten," ucap Meryadi.

Meryadi berharap agar PWI semakin sukses dalam mencerdaskan masyarakat sekaligus sebagai wadah bagi para wartawan dalam menyampaikan informasi publik yang akurat. "Kami menilai PWI sebagai organisasi yang akan terus melahirkan wartawan profesional dan kredibel, kami juga berharap dengan Kepengurusan yang baru PWI Banten akan lebih baik dimasa yang akan datang" harap Meryadi.

Terakhir Meryadi juga menyampaikan pentingnya peran pers dalam mengawal pembangunan. Ia berharap insan pers di Banten dapat mengedepankan profesionalisme, mematuhi kode etik jurnalistik, dan memperkuat sinergi dengan pemerintah daerah.

"Pers yang profesional adalah harapan masyarakat. Kami sangat terbuka untuk bermitra dengan PWI demi membangun potensi daerah dan menjaga integritas organisasi, kami mengajak PWI Banten untuk menjadi pilar kokoh yang memberikan kontribusi nyata bagi masyarakat Banten" tutup Meryadi. (***)